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■天下体育

青年报记者 杨羡之

本报讯 近日，“新实业· 打造城市足
球先锋，UPBOX激战联盟品牌发布会”在
上海宝山中成智谷创业园区举行。

沪上知名的“UPBOX激战联盟”期望
以系统的线上结合线下的社区服务系
统，打造真正属于市民的城市足球运动

生态。CEO周亮表示，全新的“城市足球
先锋计划”将在社区足球场基础建设方
面准备数千万的投入、全面提高市民参
与足球运动的硬件体验和消费质量；扩
大申花球迷联赛的参赛规模，并已注册

“上超联赛”商标，2017年将举办更大规
模、更具影响力的基层足球赛事“上海足
球超级联赛”。

青年报记者 陈诗松

本报讯 近日，由青年报联合静安
区团委联合工作组、阿里公益天天正能
量共同发起的“2015 圣诞老人来了”第
五季公益活动圆满举行，通过全城招募
的有爱“圣诞老人”走近孩子身边，“各
显神通”传递爱和笑。今年的活动，孩
子心愿的认领数量创下历年新高，圣诞
老人们还接力走进了永兴路二小、育婴
堂路小学和华灵学校，亲手送上神秘的
圣诞礼包。

“外来务工子女的心愿等你来认
领！”12月初，中兴路小学10名外来务工
子女的心愿一经发布，便引来社会各界
争相认领。五年级的清秋想要一盒画笔
学画画，但不敢和妈妈开口，怕加重家里
经济负担；四年级的丽丽一直想要一个
新书包，她自己的书包已经补到不能再
补……孩子们的故事触动了很多爱心读
者的心，爱心电话响不停，微信后台也是

一条接一条的认领留言，报道刊登当天，
所有的心愿就被“一抢而空”了。30多个
书包、50多箱巧克力、近百个文具盒、上
千支彩色铅笔……由于今年全新开通了
微信报名渠道，今年的认领人数和捐赠
物品纷纷创下了历年新高，出现了爆发
式的增长。

在认领心愿的同时，还有很多爱心
读者报名成为志愿者，装扮成圣诞老人
亲自将礼物送到孩子们的手中。今年
入选的 10 名圣诞老人来自各行各业，
有能歌善舞的维吾尔族姑娘、有善于和
孩子们“打成一片”的高校学生、有活跃
在各个领域的企业白领，还有老有所乐
的亲民爷叔。在活动现场，圣诞老人们

“各显神通”、各展才艺，瞬间俘获孩子
们的笑容。

除中兴路小学外，圣诞老人们还接力
献爱，依次来到永兴路二小、育婴堂路小
学和华灵学校，为孩子们送出3000份神
秘的圣诞礼包。“哇，世界上真的有圣诞老
人啊！”孩子们刚拿到红色圣诞礼包，就迫
不及待地打开袋子，恨不得把头都伸到袋
子里。收到漂亮的文具、暖暖的围巾，还
有神奇的夜光圣诞明信片，小朋友们笑得
合不拢嘴。

“不吝于给予爱，会收获更多爱。”而
作为此次活动的主办方，阿里公益天天正
能量的工作人员表示，圣诞节最重要的意
义是爱的分享，这次活动希望大家在参与
时能体会爱的真谛：付出爱能带给别人幸
福，也能让自己快乐，“当你的礼物到达孩
子们手上时，当你装扮成圣诞老人出现在
孩子们跟前时，我们相信，这些惊喜会让
孤独寂寞的他们感到温暖，让他们发自内
心地快乐。”

圣诞老人给小朋友们献花。
青年报记者 常鑫 摄

青年报记者 杨羡之

本报讯 近日，2015年世界羽联的球
员奖金明细正式对外公布。全年霸占男
单世界第一的谌龙独揽八项赛事冠军，年
收入298413美元（约合193万人民币）荣
膺奖金王。不过，相较于网球领域的世界
第一德约科维奇相比，谌龙的奖金收入仅
是后者的1.4%。

事实上，上赛季的世界羽联年度奖金王
就已经被中国选手夺得，双打选手赵云蕾当
时以年奖金数246145美元（约合159万人
民币）夺魁。本赛季，谌龙发挥出色，全年拿
下八个冠军，49胜5负、91%的胜率也是其职
业生涯迄今为止的最佳表现，并且全年霸占
男单世界第一的头衔。在各项比赛中，他拿
到了298413美元（约合193万人民币）的奖

金，荣膺年度奖金王，这个数字也较去年的
“冠军”有一定幅度的提高。

值得一提的是，前20名榜单中，还有
王仪涵、唐渊渟、马晋和王适娴四位中国
选手。此前的吸金王林丹今年只赚取了
87750美元，排名第28位。倒是他的老对
手李宗伟拿到116563美元，排名第14位
的成绩依然保持强势。

不过，虽然羽毛球运动员奖金和往年
相比有所增加，但是依旧与“富人运动”相
去甚远。同样作为男单世界第一，网球领
域里的小天王德约科维奇全年斩获包括
三个大满贯在内的11个冠军，年度奖金
数达到了21592125美元（约合1.4亿人民
币）。与德约科维奇相比，谌龙的奖金收
入只是塞尔维亚人的1.4%，甚至在男子网
坛连排名100开外的二线选手都不如。

谌龙获羽联年度吸金王

青年报记者 张逸麟 实习生 杨啸

本报讯 和去年冬天一样，这个休赛期
上海上港依然被各种转会传言和天价投入
的流言包围着，从鲁尼到特维斯，从荣昊到
任航，从15亿赞助到24亿投入，纷纷扰扰。

昨天上港俱乐部正式与上汽集团成为
新赛季的战略合作伙伴，两家全球500强
的企业强强联手，也令上港新赛季的前景
更让人看好。不过上港集团董事长陈戌源
昨天接受采访时却表示，上港不会花冤枉
钱去引援，内援进行大调整的可能性不大，
而外援方面则可能锋线上再添强援。

15亿、24亿都不可能
上港与上汽达成战略合作的风声早已

传出，一度有消息称上汽集团将投入15亿
入股上港，而上港在中超新赛季的投入将
达到24亿。

对于这些天文数字，昨天双方在战略
合作发布会上都进行了澄清，事实上上汽
集团与上港的战略合作协议只有一年，也
不存在类似马云与恒大入股模式。上汽的
高层就表示，“我们连上港俱乐部评估的价
格都不知道多少，怎么可能会有15亿这个
数字。没有入股的概念，只是品牌合作。”

在明年的亚冠联赛上，上港的胸前广
告将出现上汽名爵和名爵的LOGO，而在中
超和足协杯比赛中，上港胸前广告将出现
上汽集团、背后出现上汽荣威。至于上汽
的赞助合作金额，陈戌源则透露要比恒大
与启辰每年1.1亿元的赞助更多，据悉这
一数额将达到1.5亿以上。此外陈戌源和
俱乐部总经理隋国扬都表示，所谓24亿的
投入也是子虚乌有的说法。

内援太贵挖潜为主
得到了上汽集团的助力，对于上港新

赛季引援必然有着加码的效应。此前关于
上港引援的传闻此起彼伏，外援方面从鲁

尼到特维斯，内援则从荣昊传到了任航，但
昨天陈戌源则表示，许多传闻都不可靠。

陈戌源首先就否认了与鲁尼的传闻，
“外界很多传说上港要引进鲁尼，我说我们
是不可能引进鲁尼的。”不过陈戌源也透
露，上港在外援方面目标是进一步补强锋
线，而一周之后有可能会公布重磅引援。

至于内援方面，陈戌源坦言上港之前
确实接触了其他中超俱乐部，“但比我们想
象中的报价高出太多，内援方面我们不会
有太大动作。”对于内援动辄8000万、1亿
的报价，陈戌源表示上港不会乱花钱，“我
们还是按照自己的目标和我们的可承受能
力来引援。大家现在也注意到了，现在中
超的转会市场，有相当多的成分背离了转
会市场，我们还是遵循市场原则，不会为了
某一个明星做引援。”

这一态度或许会让翘首以盼的上港球
迷略有失望，但陈戌源对俱乐部新赛季的目
标仍有很高的展望，“明年的目标就是争取
中超打进前三，亚冠资格赛要过，小组赛希
望出线。”陈戌源说，“为了实现我们的赛季
目标，必须要付出努力。我们会进一步增强
板凳深度，会进一步增强一线队的深度。”

达维今天到位，上港只待吉安
昨天是球队重新集合后的首堂公开训

练课，在八万人的球场上，气氛非常快乐。
值得一提的是，孔卡、海森、埃弗拉、金周荣
等外援都参加了训练，埃里克森不愿谈引
援，也是顾及到这些球员的心情。

目前仍未到队的只有达维和吉安两
人，而达维昨天在推特上传了一张坐飞机
的照片，而他今天就会与球队集合，而在吉
安到位后，上港将于2016年1月6日启程
前往西班牙进行冬训。

昨天八万人的球场上，上港的训练用
球有红色和蓝色两种，其中红色的是中超
用球，而蓝色的则是亚冠用球，可见上港已
经在为双线作战积极准备了。

UPBOX打造城市足球先锋

“海陆”强强联手 有钱也不乱花

上港：一周内公布重磅引援

孔卡武磊帅气亮相。 青年报记者 张瑞麒 摄 “圣诞老人”送上连环惊喜
孩子们收礼物收到手软

青年报联手阿里公益为孩子们圆梦过圣诞


